

Le voyage du bateau à Palavas.

Les enfants de la classe d'Olga et Pauline et ceux de l'Ulis d'Yvonnick de l'Ecole Jules Simon de Montpellier sont les ambassadeurs de l'œuvre de Courbet « Le bord de la mer à Palavas » qu'ils ont découvert au musée Fabre à Montpellier.

Courbet salue la mer qu'il voit pour la première fois.

Les enfants ont recyclé 129 bouteilles (soit l'équivalent de 7 pulls en laine polaire (il faut 17 bouteilles pour fabriquer un pull) !!
Ils ont construit le bateau et nous l'avons emmené à Palavas pour voir s'il flottait !

Pari réussi ! Il a flotté avec la maîtresse dessus pendant quelques minutes !

Il est un peu détruit mais vous pouvez essayer de le reconstruire avec eux !

